
Lebensmittel immer billig - so bleiben wir brav und willig 

Das Essen kommt frisch von der Natur 

das sollte sein unsere Richtschnur 

warum denn billiger Schrott  

das will kein einziger Gott 

Monokultur bringt Skaleneffekt 

ob das wirklich noch allen schmeckt 

Vielfalt wird geschunden 

Naturkräfte unterbunden 

 

Bauern verdienen viel zu wenig Geld 

es ist Geiz und Werbebluff was zählt 

Mode und Sport ist zwar schön 

wir vom guten Essen lebn 

Als Konsumenten nutzt doch  die Macht 

dass es bei Billig Discountern kracht 

ihre  Versprechen einlösen 

die sind leider die Bösen 

Doch haben hier Arme essen 

lassen Sie sich sanft erpressen  

und nehmen still Unrecht hin 

ist des Billig wahrer Sinn 

zahlen wir für Lebensmittel mehr - wird’s für Kleinbauern vielleicht fair 


